

Sauvé par le scapulaire.

Par un sentiment de religieuse reconnaissance envers le bon Dieu et la sainte Vierge, je voudrais perpétuer le souvenir d'un fait qui tient du prodige et dont mon fils aîné, chef de gare à Moux (Aude), se trouve être l'heureux bénéficiaire.

Le samedi saint, 9 avril, un train express arrive en vue de la station de Moux, au moment où une femme, traversant la voie, va être infailliblement écrasée. Le chef de gare se précipite sur elle, l'enlève et la sauve en la rejetant sur le trottoir. Mais, au même moment, le train arrive en grande vitesse ; mon fils est tamponné, saisi par la barre qui retient les lanternes de la locomotive et lancé à distance, heureusement hors de la voie. Le bruit de sa mort se répand sur toute la ligne et arrive à ses parents, à Montauban. Or, de l'avis des trois médecins consultants, il n'a ni fracture, ni lésion interne ; tout se borne à une zone de meurtrissures providentiellement arrêtées à un centimètre de la colonne vertébrale et qui n'auront aucune suite fâcheuse.

Les hommes de l'art s'étonnent avec raison que la violence du choc n'ait pas produit la mort. Pour moi, je n'hésite pas à attribuer le salut de mon fils à une protection du Ciel. Lui-même s'est écrié, en présence de tous les assistants, au moment où il recouvrait ses sens : *Mon scapulaire m'a sauvé !* C'est aussi la très libre pensée de son heureux et reconnaissant père : j'ai vu le double vêtement, la chemise et jusqu'au gilet de flanelle en lambeau : le scapulaire seul est intact.

BIERMANN, ingénieur en retraite.

(Bulletin de Montauban).

DIX MILLE POUR UN.

Dans un discours sur l'Œuvre de l'Hospitalité de nuit établie à Paris et dans quelques grandes villes de France, M. Rousse, de l'Académie Française, a cité le joli trait suivant qu'on fera bien de lire ou de faire lire aux bébés :

“ Mesdames, une jeune et charitable mère, — peut-être est-elle ici, car son existence est consacrée à toutes les bonnes œuvres. — est à la tête d'une charmante famille. René, qui a quatre ans, a commencé, il y a un mois, ses... études ! Sa mère, pour encourager ses premiers efforts, le récompense par des bons points qui ont chacun la valeur d'un centime ; il est convenu que l'enfant fera de ses petits gains l'usage que bon lui semblera. Or, René avait ainsi cent bons points, et il s'agissait de savoir quelle destination l'enfant donnerait à ses premiers vingt sous ; grande était la curiosité dans toute la maison.

“ Papa, maman, frères et sœurs l'entouraient et lui proposaient mille convoitises : l'un vantait les charmes du théâtre de Guignol ;